

# 看護部教育委員会ニュース

2024年12月号 看護部教育委員会

## 教育ニュース(たんばぼ)

11月20日、22日の2日間で2年目研修の職場体験を行いました。参加人数は6名で栄養科、検査科、薬局、放射線科へそれぞれ行き仕事内容を学びました。参加の感想では、各体験場所の話聞いて、職種ごとに気を付けてほしい事や知らなかったこともあり、共有しあう事が大切だと感じたという意見。多職種がそれぞれ担う役割を理解し、チームとして情報共有・連携する事ができるようにしていきたいといった感想がありました。これからの業務にぜひ活かしてほしいと思います。



## 教育ニュース(メイプル)

### ラダーⅡ研修

11月1日ラダーⅡ～困難事例の対応方法を学ぶ～を開催しました。日常業務の中で困った事例を、4分割法を用いて検討しました。参加者からは4分割で文章だけでは見えなかったことが可視化でき、困難事例の解決の糸口につなげていけるという感想がありました。

### ラダーⅣ研修

地域との連携を考える。をテーマに、当法人の特性や患者層の特徴を活かし、医療・介護の連携を学ぶために当院の医療ソーシャルワーカー、ケアマネージャーに同行しました。12月の集合研修で振り返りを行う予定です。

### 今後の日程

12月2日 エルダー会議

1月10日 若草の会 注射 OSCE      1月      ローテート研修

2月17日 第2回院内看護学会      2月3月 認知症専門コース開催予定

3月マロン・モンブラン研修